

Une mobilisation contre les politiques néolibérales de Macri est organisée en Argentine



Buenos Aires, 26 juillet, (RHC).- Des représentants de plus de 60 organisations argentines se réuniront pour peaufiner les détails d'une mobilisation nationale contre les licenciements, la hausse des tarifs des services et la politique de rajustement économique du gouvernement de Mauricio Macri.

La Marche Fédérale est prévue au mois d'août. Les travailleurs se prononceront en faveur de politiques favorables aux petites et moyennes entreprises et de promotion du marché intérieur.

La mobilisation, convoquée par la Centrale des Travailleurs de l'Argentine avait été prévue dans un début le 17 août, à l'occasion de l'anniversaire de la mort du héros de l'indépendance, le Général José de San Martín, mais après, dans l'espoir de mobiliser d'autres syndicats, il a été décidé d'attendre le congrès des diverses centrales de la Confédération Générale des travailleurs qui aura lieu le 22 août.



Radio Habana Cuba